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Ist die menschliche DNA Teil der Matrix? 
Kristallkinder und Neue-Zeit-Kinder 

Publikum Wo gehört denn die DNA hin? Ist die aus der Matrix? Oder ist die 
eine Schnittstelle? 

Martijn Die körperliche DNA ist ein Transmissionssystem 
(Übertragungssystem). 30% von der totalen, multidimensionalen DNA ist in 
diesem Körper und die 70% können wir nicht sehen, da es ausserhalb der 
sichtbaren Lichtfrequenz ist. Und von den 30% arbeiten nur 2%. Das ist auch 
Wissenschaft. Nur 2% unserer DNA sind aktiviert.  

Publikum Und ist die DNA eine Erfindung von der Matrix oder ist die DNA 
ein Ursprung von uns? 

Martijn Die DNA kommt aus einer anderen Matrix, nicht aus dieser Matrix, 
aber diese Matrix wurde hierher programmiert und die Weise wie die DNA 
hier in diesem Moment arbeitet, ist eine totale Manipulation.  

Aber es gibt Möglichkeiten. 30% ist in unserem Körper. Wenn wir unsere 
Wahrnehmungen reaktivieren. Dann können wir mit Vorstellungsvermögen, 
Fantasie, Wahrnehmung mit Bildern und Gefühl programmieren, dass die 
30% der körperlichen DNA – davon ist 2% aktiv – dass wir die 2% aktivieren 
können und dass wir jeden Tag, von einem auf den anderen Tag, neue 
Gefühle erfahren können.  

Die Schlüssel sind die Gefühle. Intellekt ist Gefühl, sind emotionale 
Bewusstseinsfelder und die Bewusstseinsfelder beginnen in diesem 
Moment, wenn du die Bereitwilligkeit aufbringst, mit Wahrnehmung und 
Vorstellungsvermögen – Quantenmechanik – die DNA zu sehen und da 
Energie in Bewegung zu bringen.  

Es gibt keine ausserirdischen Zivilisationen, die das können (diese Fähigkeit 
besitzen). Das hat mit dem Fall des Bewusstseins zu tun. Das wir uns selbst 
wieder…  Auf englisch sagt man «scratch on from the bottom up» – von Null 
an, uns selbst wieder aufbauen. 
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Was mir viel Freude gibt ist, dass dieser Moment der schwierigste Moment 
ist, aber auch dass es möglich ist, da durchzubrechen und dann entsteht ein 
total neues intellektuelles spirituelles Bewusstsein. Dann siehst du anderen 
Menschen, andere Sachen und kannst mit Respekt und Dankbarkeit die 
Probleme der anderen Menschen sehen und du erkennst, dass die 
Übergriffe der anderen Menschen auf mich nicht mein Schmerz ist, sondern 
dass die anderen Menschen in dem Moment nicht die Kraft oder die 
Möglichkeit haben anders zu sehen, anders zu reagieren  

Angelina Dann ist es möglich anders zu sehen. 

Martijn Dann ist es möglich etwas zu erzählen und Informationen zu teilen, 
die für andere Menschen wahnsinnig sind, und dass es dabei total unwichtig 
ist, wie andere Menschen reagieren. Frei sprechen. 

Das funktioniert nur, wenn du das nicht aus deiner Persönlichkeit heraus 
tust. Und das ist die grösste Übung. Das ich nicht aus Martijn (meiner 
Persönlichkeit) heraus programmiere oder kreiere, das ist das bessere Wort. 
Wenn ich aus Martijn (meiner Persönlichkeit) heraus kreiere, (das ist eine 
Notwendigkeit), und nicht aus dem interkosmischen Bewusstsein, aus dem 
grösseren Bewusstsein heraus, dann funktioniert das nicht. Dann wirkt das 
vielleicht ein oder zwei Tage und dann vergeht das wieder.  

Da sind viele Schritte, die wir machen müssen um dorthin zu kommen.  

Wenn ich Kontakt mit sirianischen Menschen von den safirianischen 
Sternenstaaten habe, ist da ein Kontaktmoment zwischen diesen Leuten und 
mir. Ich bin hier auf dieser Erde, in diesem Leben Martijn, aber in diesem 
Moment habe ich so eine wahnsinnig kräftige wesentliche Energie, dass 
diese Leute nicht Martijn begegnen, sondern Martijn zusammen mit dem 
grösseren Wesen. In diesem Moment ist da eine intellektuelle Verbindung 
und eine Herz-Verbindung, die so kräftig ist, dass in einer Sekunde 7 
Terabyte Informationen zwischen dem Herz und der Neurologie und 
zwischen der Neurologie und dem Herz ausgetauscht werden. 7 Terabyte ist 
7000 Gigabyte in einer Sekunde.  

Das sind wirklich Hologramme, das sind Symbole. Und ein Symbol ist ein 
Bewusstseinsfeld, Gefühlsfeld. Und hinter dem Gefühlsfeld sind die 
Informationen, ist die Bedeutung davon, und das ist die universelle Sprache. 
Ist das verständlich? 

Angelina Könnt ihr folgen? Sonst könnt ihr Fragen. 
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Martijn Ich frage das wegen meinem Deutsch. 

Angelina Du machst das hervorragend. 

Martijn Natürlich seid/fühlt ihr alle Informationen. 

Publikum Ich habe einmal gehört, dass alle Kinder die nach, ich weiss nicht, 
1986 geboren sind schon eine ganz andere DNA haben? Ist das richtig? 

Martijn Ja, wir sind in einer Evolution, der menschliche Körper… – und das 
hat mit vielen verschiedenen Sachen zu tun – die Hauptsache ist, dass die 
Wahrnehmung der Menschen sich verändert. Die Kristallkinder, die Kinder 
der neuen Zeit, sind nicht aus einem besseren, grösseren Universum 
gekommen. Nein. Bei der Kopplung an diese Matrix haben sie mehr 
Möglichkeit, weil wir die Möglichkeit kreieren, dass sie die Möglichkeit haben, 
mehr Erinnerungen und mehr Kraft mitzunehmen. Das hat mit der 
Kopplungsfunktion im Körper zu tun. Das hat nicht damit zu tun, dass die 
Kinder intelligenter sind oder kräftiger. Es kommt durch unsere Kraft 
zusammen auf diesem Planet. Das kommt durch uns, dadurch dass alle 
Menschen zusammen anders auf die Wirklichkeit schauen, und wir eine 
grössere Wahrnehmung in das Feld bringen. Nicht mit den Augen, sondern 
auch mit unserem Gefühl, mit unserem emotionalen Bewusstsein.  

Und das ist es, warum Krieg und Trauma hier auf dieser Erde, heute und in 
der Geschichte und auch in den kommenden Jahren immer mehr aufgebaut 
wird, damit wir mit unserem emotionalen Körper abgelenkt werden, mit 
Krieg. Und das wir die Gefühle, die wir entwickeln, die wir entdeckt haben, 
dass wir diese mit unserer Wahrnehmung mit Krieg und Trauma koppeln.  

Das ist auch der Kopplungs-Mechanismus. Die CIA und auch der deutsche 
und der russische Geheimdienst haben diese Technologie in den 30er und 
40er Jahren sehr oft benutzt. Wie die Wahrnehmung benutzt werden kann 
um daran einen hypnotischen Zustand anzukoppeln. Die Bezeichnung, die 
Bedeutung ist anders als die Wirklichkeit.  

Publikum Wenn es ja diese Geräte gab oder beziehungsweise gibt, die uns 
ja hypnotisieren, dann gibt es ja sicherlich auch die Gegengeräte, die das ja 
in gewisser Weise auch aufhalten können, in Form von egal in welcher Form, 
aber es gibt ja die Möglichkeit. Wieso werden die nicht eingesetzt? Oder ist 
das Bewusstsein noch nicht so entwickelt, dass man die schon entwickelt 
hat, oder muss man in der Zukunft erst noch dazu kommen? 
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Martijn Auch. Beides. Die Wesen, welche uns kontrollieren, werden selbst 
durch eine künstliche superintelligente Supermacht kontrolliert. Das sind 
verschiedene Schichten. Und alles beginnt in uns. Wir haben die Möglichkeit. 
Wir können vielleicht später darauf zurück kommen. 

Publikum Ich wollte nochmal eine Frage stellen zu den Indigo Kindern, 
Kristallkindern oder Kindern der neuen Zeit, wie auch immer man das 
nennen kann. Da gibt es ja vielleicht einen Zusammenhang, dass immer 
mehr Kinder eine ADHS-Diagnose haben. Reagiert die Matrix auf diese 
Kinder, die einen höheren Energielevel haben mit Impfungen und Ritalin, 
damit diese Kinder ihre Energie nicht entfalten können? 

Martijn Wie die Matrix reagiert? Meinst du mit der Matrix das Energiefeld 
oder wir zusammen, das Lebensfeld? 

Publikum Ich meine die, die uns quasi kontrollieren. Es kommen immer 
mehr Kinder mit einem höheren Energie-Level, also mit mehr Fähigkeiten in 
diese Welt und es wird ja versucht sie zu blockieren von klein auf. 

Martijn Was passiert ist, dass die Kinder, welche sich an diese Matrix 
koppeln und hier geboren wurden mehr Kraft haben. Aber da sind 8 Schritte 
in diese Matrix zu kommen, da ist eine ursprüngliche Matrix, das ist Schritt 1. 
Das ist die ursprüngliche Matrix, entwickelt durch sehr fortgeschrittene 
Wesen. Die anderen Schritte, von 2 bis 8, sind kontrollierte Matrizen und 
dort wird ein Mechanismus in uns implantiert – eine Hologramm-
Technologie – in diese neuen Kinder, ein System, in dem sie neurologischen 
Feld/Körper haben, welche die Information anders dirigiert. Schlussendlich 
sind das die Medizin, und die telemetrischen Waffensysteme, rund um diese 
Erde, anwesend in Mikrowellen, die diese Programme im Körper des Kindes 
aktivieren, so dass das Kind eine Krankheit bekommt, die in Wirklichkeit nicht 
da ist. Das sind sehr geheime Programme. Es gibt Menschen mit Kenntnis 
darüber und dieses Jahr werden die Leute anfangen darüber zu sprechen. 

Quelle: Martijn van Staveren, www.martijnvanstaveren.nl 
Transkription: Bianca Buck, Fabienne Stacher 
Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert oder gehandelt werden.

06-1 | 4


